

3/25(月)うみぐみのいちにち



体育あそび

・新しい教室になってから、2日目。皆、元気に登園してくれて嬉しいです(^_-)-☆

朝のお支度も、誰一人助けることなく、自分のお支度を最後までやることができました。素晴らしい

朝のお支度が出来た子から、自由あそびを楽しんでいます(*^__^*)

・3階ではじめての体育あそびをしました！フロアを広々十分なスペースをとったあと、元気な声とともに、柔軟・組体操・ダンスをしていますよ。最近のお気に入りのうみ組さんのダンスは、何度もリクエストされるポポポポーズ(*^__^*)シャトルランダッシュも頑張りました！！

また、ブリッジをやると「先生見て～！」とできる子が増えています。

最後は跳び箱→前転→棒跳び→鉄棒とサーキットにしてまわっています
体育あそびは今年度最後になります。身体を動かすことが好きなうみ組さん。そら組さんに進級しても、更にパワーアップした姿を見せてくださいね。みんなの可能性に期待しています(*^__^*)

※明日はクラスでお楽しみ会を予定しています♡

※明日作品集を持たせます。大きめの袋がまだの方はご用意お願いします（紙袋可）